



Mauricio Isidro Arellano Cortés es licenciado en Ciencia Política por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), licenciado en Derecho por el Centro de Estudios Avanzados de las Américas (Ceaamer), así como maestro en Administración por el ITESM. Se ha desempeñado como fundador y colaborador de México Coherente; director de Valores Nacionales, A. C.; secretario general de Oportunidad Congruencia para Todos, A. C., y promotor y fundador de la Confederación Nacional de Agrupaciones Políticas. Coordinó los libros *La libertad en México* y *¿México coherente?* Actualmente, es profesor en la Universidad Anáhuac, de Ciencia Política en el Colegio Alemán y columnista en *Monitor Nacional*.

En la presente investigación se reflexiona sobre la eficiencia de la democracia en México. Con este fin, se realiza un análisis respecto al costo del sufragio de 2000 a 2013. Para esto, se abordan las elecciones federales y las realizadas por algunos institutos electorales locales en ciertos estados clave, ya que se indagan las variaciones en el precio del voto en los procesos llevados a cabo por diversas instancias; después, se explica por qué la diferencia de costos. Con base en los resultados obtenidos, se ofrecen conclusiones y reflexiones que pueden servir para mejorar la eficacia del sistema electoral a niveles local y nacional.



¿SABES CUÁNTO CUESTA TU VOTO?

Análisis del voto en México, 2000-2013

Mauricio Isidro ARELLANO CORTÉS